

SALIES AU COEUR



Compte-tenu de l'importance des défis que notre Cité aura à relever, et convaincus de la nécessité de poursuivre notre action de façon sérieuse, responsable et constructive,

Nous estimons impossible de traiter les sujets qui nous et VOUS préoccupent en 350 mots (contrainte qui nous est imposée sur cet espace de communication).

En conséquence, nous partagerons nos informations et réflexions en vous distribuant prochainement des documents plus complets (flyer, N° 2 de notre journal « Même la Mude en parle »).

En attendant, nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année !

L'Equipe de Salies au Cœur

Pour information : Jérôme Carrau, élu de l'opposition, a démissionné de son mandat pour des raisons professionnelles. Nous lui souhaitons plein de réussite dans ce nouveau challenge. C'est Annick Genilloud qui occupera le siège laissé vacant.

ENSEMBLE POUR DEMAIN - AMASSAS PER DOMAN



La mi-mandat c'est l'occasion de faire un bilan. Comme nous l'avons rappelé à plusieurs reprises Ensemble pour demain - Amassas per doman (EPD-APD) est une minorité municipale de propositions. Minorité ne rime pas forcément avec opposition comme on peut souvent l'entendre.

Ainsi tout au long des 24 conseils municipaux (CM) à ce jour, sur les 310 délibérations soumises, Nicolas Bénégui a voté 79% oui, 15% non et 6% s'est abstenu. Tous les votes « contre » ont été argumentés et les abstentions expliquées.

Le CM c'est aussi l'occasion de poser des questions diverses ayant trait aux affaires de la commune. EPD-APD a posé 61 questions depuis juillet 2020 qui ont appelé autant de réponses écrites du maire. C'est LE moyen d'interroger les choix de la majorité plus que des lettres ouvertes sur les réseaux sots si haut.

Les thèmes abordés nous semblent essentiels pour les salisien.ne.s :

Économie (France Thermes 3x)

Environnement (5G x2, biodiversité x4, bio à la cantine, développement durable x4, projet citoyen photovoltaïque, déchets verts, redevance incitative x2, audit énergétique)

Associations (3x)

Démocratie (vidéosurveillance 2x, CM des Jeunes x2, égalité femmes hommes, budget participatif, local pour conseillers municipaux, publicité des débats au CM, arrêté Roue Libre)

Politique culturelle (2x)

Politique municipale (bilan commissions, bilan 1ère année de mandature, taxe GPSO – Gd Projet Sud-Ouest)

Code de la route (zone de rencontre x2, vélo x2, vitesse, zone 30, bruits 2 roues)

Aménagement (entretien des voies communales, salles municipales x4, toilettes publiques, jardin public, éclairage nocturne, PI de la Trompe, PI du Temple, épisode pluvieux 01/23, rue Cauhapé)

Services SAUR, GRDF, La Poste

Social ABS Analyse des Besoins Sociaux (pas encore initiée bien qu'obligatoire) parce que dans ce domaine comme d'autres, certains adjoints sont des « sachants » et par essence ils savent !!

Les actions d'EPD-APD se retrouvent aussi dans 4 commissions municipales les rares fois où elles se réunissent ...

Envie de mutualiser vos idées et de développer des initiatives alternatives ? Souhaits d'échanger sur des thématiques citoyennes ou nous rencontrer ? RDV sur: www.ensembleamassas.org

TOUS POUR SALIES



Depuis son élection, le 28 juin 2020, et au cours des premières années, l'équipe municipale s'est impliquée pour achever les derniers chantiers post-inondations de 2018, dans un contexte pandémique compliqué au cours duquel personne n'a été épargné.

Dans cette période, plusieurs projets nouveaux ont vu le jour tels que le réaménagement complet du Jardin public, la mise en place d'un plan communal de sauvegarde, la programmation annuelle d'une saison culturelle qui se veut à la fois riche et hétéroclite, à même de satisfaire les différents publics de notre belle cité !

L'année 2024 va voir l'ouverture d'un nouveau chapitre avec en particulier le lancement d'un programme de réflexion autour du devenir du bâtiment situé place du Bignot qui abritait précédemment la crèche intercommunale. L'endroit, autrefois plein de vie, pourrait retrouver son allant en accueillant une Maison des jeunes ou un concept similaire pouvant répondre aux besoins des adolescents. Autour d'une équipe d'animation diplômée, ce type de structure se veut un lieu de vie, d'expérimentation, d'expression, de découverte, d'échange, d'apprentissage à la citoyenneté.

De plus, l'espace se verra multifonctionnel. Sa surface permettant, en effet, d'imaginer l'accueil d'une association ou de services publics par exemple.

Un autre projet d'envergure va occuper l'équipe municipale au cours des prochains mois et des prochaines années, peu visible mais cependant prioritaire et qui va mobiliser de manière importante les finances de la commune : celui du schéma directeur d'assainissement. Ce document de programmation pluriannuelle va aboutir à la mise en œuvre d'actions pour améliorer la connaissance, la gestion et le fonctionnement du système d'assainissement des eaux usées, comprenant les réseaux et la station d'épuration.

Nous profitons enfin de la tribune qui nous est donnée pour, au nom de Tous pour Salies, vous souhaiter de belles fêtes et une heureuse année 2024 !

L'APPLICATION PANNEAU POCKET AU SERVICE DES HABITANTS DE SALIES-DE-BÉARN

La mairie de Salies-de-Béarn met à disposition un nouveau service d'information et d'ALERTE EN TEMPS REEL.

Simple et efficace, l'application Panneau Pocket permet de prévenir instantanément les citoyens à chaque alerte et information de la Mairie, par le biais d'une notification sur les smartphones et les tablettes.

Pas besoin de communiquer son numéro de téléphone ou son adresse mail, un simple téléchargement sur votre téléphone portable suffit.

Alertes climatiques, coupures de réseau et travaux imprévus, conseils municipaux, offres publiques d'emploi ... depuis chez vous ou en déplacement, au travail ou en congés, soyez avertis en temps réel par le biais d'une seule interface.



PanneauPocket. TÉLÉCHARGEZ GRATUITEMENT L'APPLICATION

Restez INFORMÉ PRÉVENU ALERTÉ

